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Rencontres nationales a.n.e.g.  
À SAUMUR 

Du 30 AOÛT au 02 SEPTEMBRE 2018 
 
 
 

Les sites  et installations  
 

Tous les deux ans nous sommes confrontés à la problématique du choix du lieu de nos rencontres 

sportives. Nous essayons à chaque fois de trouver un terrain où nous pouvons regrouper toutes nos 

activit®s, lôexemple de Chamb®ry nous ayant confort® en ce sens. Cette ann®e, ayant fait le choix de 

Saumur nous avions bon espoir en début de négociation de pouvoir regrouper toutes nos activités. 

Malheureusement apr¯s plusieurs tentatives cela nôa pas ®t® possible et nous nôavions plus le temps de 

chercher dôautres structures.  

 

Les hostilités ont commencées le 27 ao¾t par le montage des barnums aux abords du terrain avec lôaide 

des paras en stage pour le week end, merci à eux. Malheureusement les orages du mardi soir ont 

bousculé quelque peu leur installation, reprise rapidement le mercredi  
 

 
 

Belle installation malgré tout ! 
 

En m°me temps les installations ¨ lôinstitution de Chinon ®taient mont®es avec lôaide de la CMCAS. 
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Pas mal non plus ! 

 

Les orages du mercredi matin ont perturbé lôarriv®e des ®quipages des 21 avions, 9 ULM et 2 moto-

planeurs prévue lôaprès-midi. Seules les voitures arrivèrent à bon port mercredi soir, et quelques avions 

de lôouest ou du sud-ouest. Le planning a été sérieusement mis à mal ! 

 

 

 
 

Arriv®e ¨ lôaccueil 
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Le lendemain tout va bien 

 

 
 

Et finalement tous se retrouvent jeudi soir aux Fontenils autour dôun ç apéritif-maison » 
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La 100 LL 

 

qqqqqqqq 
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Cette année nous avons compté entre 140 et 150 participants ce qui est conforme avec les autres 

ann®es. Nous avons eu aussi le plaisir dôaccueillir le président de la CMCAS de Marseille, les 

représentants de la CMCAS Ardenne Aube Marne, le représentant de la CMCAS de La 

Rochelle, le représentant la CMCAS Chartres Orléans et le représentant de notre cabinet 

comptable. Merci pour leur présence ! 

 

Merci également à la mairie de Saumur et plus particulièrement à Madame CHOUTEAU 

Marie No±lle, ainsi quôaux repr®sentants des usagers du terrain pour leur accueil et leur aide à 

notre installation. Concernant la gestion du bar de lôa®ro-club, je voudrais présenter mes 

excuses car il y a eu incompréhension ou mauvaise interprétation de notre part, ce qui a lésé 

fortement le club pour la vente de consommations. 

 

Je ne saurai oublier dans mes remerciements nos charmantes hôtesses Isabelle, Sophie, Annie, 

Geneviève, Eva et Germaine pour leur dévouement leur efficacité et leur gentillesse.  
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L½ESPACE PLANEURS 
Il a fallu délocaliser le vol à voile sur le terrain de Louroux, mais les résultats sont là et cette 

d®localisation nôa pas eu dôincidence n®faste sur les rencontres, dixit les responsables du vol ¨ voile. 

      

              
 

                      Dôabord se restaurer                                             Ya pas de problème !  
 

        
                                     Réfléchir                                      Choisir la bonne direction 

 

   


